

9がつ えんだより



栄養士からランチルームでの出来事の報告がありました。『きなこが苦手で「いらない」と言った子が、隣にいた子がねんどみたいにコネコネしながら楽しそうに食べている姿を見て「やっぱり食べる!」と言って食べ始め、おかわりまでしたんですよ〜♪』『カレーが嫌いでもカレーをよけてごはんだけ食べる子が、夏野菜カレーで初めてカレーを口にしてみたら美味しかったようでモリモリ食べて、おかわりまでしました!』

正直、嫌い(苦手)だからと最初から食べない選択をする子も多いです。今の時代、それもその子の気持ちを尊重する上ではその選択もよいと思いますが、報告のように「食べてみたらおいしかった」という姿を見ていると子どもが「嫌いだからいらない」で「はいそうですか」で終わるのではなく、食べたくなる欲を引き出すような言葉かけや環境を心掛けて、無理なく「食べてみようかな」と思えるように食育していきたいと思います。高見保育園、子どもたちのやりたいことを出来る環境を作る保育園と掲げていますが「やりたいことだけやっていけばいい」とはまったく思っておらず、挑戦や発見できる仕掛けをたくさんつくって「やりたい!」気持ちを引き気持ちを引き出してからの「やりたいことが出来る環境を作っている」と認識していただければありがたいです。

年主題「ともに」

わたしはあなたと共にいる。

月主題「おもしろそう」

空や太陽、風など季節の変化に気づき

戸外で体を動かすことを心地よく感じる



今月の予定

5日(金) 引き渡し訓練



保育園からお知らせ

○9月5日(金) 防災引渡訓練について

8月19日付で通知させていただきましたが9月5日(金) 15:30地震発生を想定して防災引き渡し訓練を企画させていただきました。保育所では「厚生労働省・児童福祉施設の設備及び運営に関する基準」に基づいて年1回、防災引き渡し訓練を行う事が義務になっています。

昨今、大きな地震が各地で起きている中、子どもたちを守るための訓練と位置づけ、しっかりと臨みたいと思っておりますので、お忙しい中とは思いますがご協力をお願いします。

○夏の疲れが出やすく朝夕の気温差も大きいこの時期は、体調を崩しやすい季節です。特に秋から冬にかけては胃腸炎や風邪などの感染症が流行しやすくなります。園では引き続き、手洗い・うがい・換気を大切にしながら子どもたちが元気に過ごせるよう努めてまいります。ご家庭でも「帰ったら手を洗う」など小さな習慣が大きな予防につながりますので園とご家庭とで連携して感染症予防をしていきましょう!





ひよこ・うさぎ組 (0, 1 歳児)

8月も暑い日が続き、今月もプール遊びや水遊びでたくさん遊びました♪プール遊びが大好きな子どもたちは気持ちよさそうに入りながらダイナミックに楽しんでいます☆8月も暑さに負けず夏を感じながら毎日楽しく過ごしました！9月も残暑が続くと思うので、無理なく熱中症に気を付けながら楽しい思い出をたくさん作っていききたいと思います♡



すみれ組 (2 歳児)

夏休みはご家族で楽しめたようですね。「飛行機乗ったよ。」「お祭り行ったよ。」「花火見たよ。」などなど、目を輝かせ、いっぱいお話してくれました。プール遊びでは顔に水がかかっても泣くことなく、大きなプールで元気いっぱい遊ぶことができました。今月から10月に行われるどんぐりフェスティバルの練習を少しずつ始めていく予定です。9月に入りましたがまだまだ暑い日が続きそうですね。プール遊びが終わった後も水遊びやシャワーをしますので、シャワーセットの用意をお願いします。

たんぼぼ組 (3 歳児)

8月も暑い日が続きましたね…そんな中、子どもたちはプール遊びに大興奮！怖がる様子は全くなく、顔にかかっても大丈夫♪友達同士や先生と水を掛け合って、喜び合う姿がたくさん見られました♡来月からは、少しずつどんぐりフェスティバルに向けて動き始めます！まだまだ暑さが続きそうですが…熱中症対策をしながら無理なく過ごしていきたいと思っています！

ほし組 (4 歳児)



暑い日が続きますね。8月はプール遊びや室内遊びを楽しみました。室内ではお祭りごっこが始まり、子どもたち同士でやり取りしたり、おもちゃを作って楽しんでいます。プール遊びでは、水が苦手な子どもだんだんと水に慣れ、みんなで色々なゲームを取り入れながら楽しみました♪9月からはどんぐりフェスティバルの練習も始まります。子どもたちの好きな遊びから繋げていき、楽しく練習ができるように工夫して行っていききたいと思っています！

ひかり組 (5 歳児)

もう9月ですが、まだまだ暑いですね。8月のプール遊びでは、苦手なことにもチャレンジしてみようというテーマの元、楽しみながらチャレンジできるよう工夫してきました。すると以前水に顔をつけることが苦手だった子どもできるようになるなど、頑張る姿が見られました！さらにお兄さん・お姉さんになった子どもたちですが、9月はどんぐりフェスティバルに向けての練習が本格的にスタートします。この暑さの中での練習になるので、無理のないよう進めていきたいと思っています。

